

まつだい

2年生：修学旅行に行ってきました

12月17日（火）～20日（金）、2年生が関西方面へ修学旅行に行ってきました。

初日は、新幹線を乗り継ぎ広島へ移動の後、平和記念公園を訪れ、平和記念資料館や原爆ドームの見学を行いました。宿泊施設に到着後は、被爆を体験された方をお招きし、被爆者の体験と平和への思いなどについて貴重なお話をお聞きし、原爆や戦争の恐ろしさについて学ぶことができました。



【原爆死没者慰霊碑前にて】



【原爆ドーム】

2日目の午前にはフェリーで宮島に渡り、世界文化遺産に登録される厳島神社を参拝、新幹線で移動の後、午後は神戸市内の北野異人館街や神戸ポートタワーなど班別に散策しました。



【大鳥居前での記念撮影】



【清水寺】

3日目は、大阪・京都での地域探究学習を行いました。織物・衣類班は西陣織会館を見学、食文化班では、京の食文化ミュージアムを見学し、それぞれ地元十日町の衣文化・食文化との違いについて学びました。

最終日は、京都の三十三間堂と清水寺を見学し、歴史と文化の奥深さを感じることができました。

この間、天候にも恵まれ、学びの多い充実の4日間でした。

冬恒例のクリスマスイルミネーション



【ツリーの前で記念撮影】

12月3日（火）、松代道の駅「まつだ いふるさと会館」に高さ3.5mの巨大クリスマスツリーが設置されました。このクリスマスイルミネ

ーションは、毎年、松代町商工会青年部が行っているもので、地元のまつだい保育園の園児と本校生徒が飾り付けのお手伝いをしています。今年、本校からは生徒20名が参加し、3Dプリンターで作成した雪の結晶や星なども飾るなど、園児と一緒に彩り豊かなツリーに仕上げました。イルミネーションが点灯されると、ひときわ大きな歓声が沸き起こりました。

1年生：進路ガイダンスを開催



【講演会の様子】

12月20日（金）、1年生を対象に進路ガイダンスを開催しました。前半は、進学・就職など進路に関するさまざまな支援活動を行っている（株）さんぼうの担当者を講師に迎え、高校卒業後の進路について、サイコロを使いながら人生をシミュレーションするワークショップを行いました。後半は、県内外21の企業、門



【ガイダンスの様子】

学校、大学等の担当者から来校いただき、生徒の希望進路に応じて各ブースを回る分野別ガイダンスを行いました。生徒は説明を受けたあと疑問に感じたことを質問するなど、卒業後の進路を考えるきっかけとなりました。

3年生：テーブルマナー講座を実施



【説明を受ける様子】



【食事をする様子】

12月20日(金)あてま高原リゾートベルナティオにおいて、新生活を間近に控えた3年生を対象に、テーブルマナー講座を実施しました。はじめに総支配人の庭野竜也様からコロナ禍における宿泊者数のV字回復への取組や、戦国武将 武田信玄の言葉

を引用しながら「夢」や「目標」をどう実現していくかなどについて講話をしていただきました。その後、担当の方よりフォーク、ナイフ、ナプキンの正しい使い方やお肉やお魚の食べ方まで、丁寧に教えていただき、生徒たちは、フルコース料理を実際に食べながら、社会人になる上での食事におけるマナーを楽しく学ぶことができました。また、質疑・応答では、生徒の質問に対し、本校の卒業生でフロントや調理を担当する2名の従業員の方から一つ一つ丁寧かつ分かりやすく答えていただきました。

お忙しい中、ご対応いただきありがとうございました。

「冬季球技大会」を実施しました



【バスケットボールの様子】 イベントにする、

「学年やクラスをまたいで交流できるようにする」ことを方針として、バスケットボールとドッ

2学期最終日の12月25日(水)、冬季球技大会を実施しました。生徒会では「スポーツが苦手な人も楽しめる



【ゴールキックの様子】

競技系種目のバスケットボール男子の部は2年生、女子の部では2年生がそれぞれ優勝し、ドッジボール男子の部では3年生、女子の部では3年生がそれぞれ優勝しました。アミューズメント系種目では、「シューティングクイズマッチ」を行いました。この競技は、クラスごとに編成されたチームでフリースローやゴールキックを行い、成功数に応じてモニターの解像度が上がり、そこに映っている物などを当てながら、シュートの成功数とクイズの正解数による点数を競うもので、2年A組が優勝しました。会場では、シュートが成功するたびに、また、クイズに正解するたびに声援と大歓声に包まれました。

ジボールの競技系2種目とアミューズメント系1種目を行い、各競技で熱戦がくり広げられました。

新生徒会を中心に生徒総会(秋)を開催



【新生徒会役員の挨拶】

12月5日(木)、生徒総会が開催されました。本校生徒会では、毎年、5月と12月に総会を行っており、今回の総会では、新生徒会が中心となり、各委員長より今年度の目標や活動計画を踏まえた反省や来年度に向けた改善点などが報告されました。また、近年夏の気温上昇を受け、熱中症予防対策として、今後の夏季球技大会の内容について検討していくことを確認しました。

12月5日(木)、生徒総会が開催されました。本校生徒会では、毎年、5月と12月に総会を行っており、今回の総会では、新生徒会が中心となり、各委

【HP】 <http://www.matsudai-h.nein.ed.jp/>

学校の情報、緊急連絡等を掲載しています。

【note】 <https://matsudai-hs.note.jp/>

日常の学校生活を紹介しています。



〈ホームページ〉



〈note〉